



Im Bilde – Video-Haussprechanlage

Am nächsten Morgen regnet es in Strömen und ich komme pudelnass und mit randvoller Blase bei Oma Beate Sorglos an. Ungeduldig klinge ich. „Komm schon, Oma“, denke ich noch, da ertönt bereits kommentarlos der Summer und die Tür geht auf. Das ist komisch. Normalerweise muss ich mehrfach laut meinen Namen nennen, damit die Oma den Türdrücker betätigt. Heute kein Wort, einfach auf. „Das ist gefährlich, einfach so die Tür zu öffnen. Da könnte ja Gott-weiß-wer bei Dir reinspazieren!“, schimpfe ich zur Begrüßung.

Oma Beate grinst mich nur verschmitzt an. Das ist merkwürdig. Eigentlich ist die Oma schon ein umsichtiger eher vorsichtiger Typ. „Komm mal mit. Ich zeig Dir was“, sagt sie und setzt sich Richtung Wohnzimmer in Bewegung. Na dann folge ich ihr eben mal brav. Stolz deutet sie auf ihre neueste Errungenschaft: ein Display, auf dem der Bereich vor der Haustür einzusehen ist:

„Die hat eine Videofunktion, so sehe ich immer, wer draußen steht und entscheide dann, wen ich reinlasse“, erklärt sie mir ihre brandneue Gegensprechanlage. „Bei Bernd Besserwieser von gegenüber, zum Beispiel, tue ich so, als wäre ich gar nicht zuhause. Der kann sich seine Beine schön in den Boden stehen – ich bin jetzt halt immer bestens im Bilde“, informiert mich die Oma und grinst verschmitzt. Solche raffinierten Züge kenne ich ja noch gar nicht an ihr. „Respekt. Da kann ich mir ja etwas darauf einbilden, dass Du mich gleich rein gelassen hast“, antworte ich und wir müssen beide lachen. Dann muss ich aber wirklich ganz dringend auf die Toilette verschwinden.



Haussprechanlagen mit Video-Funktion erhöhen die Sicherheit erheblich.

Systeme für ein sicheres Wohnumfeld können in der Musterwohnung BEATE besichtigt und ausprobiert werden. Informationen dazu gibt es bei der Beratungsstelle Alter & Technik unter Telefon: 07721 913-7074 kostenlos und neutral.